
Subject: Erfahrungsberichte
Posted by odin_haarlos on Thu, 21 Sep 2006 09:57:32 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Hallo, ich bin neu hier im Forum, lese aber schon länger mit.

Zu meiner Person:
Bin 27 Jahre, Informatikstudent, habe vor 3 Tagen mit Fin begonnen und möchte eigentlich
einen Erfahrungsbericht machen. Dabei ist mir aufgefallen, dass es schon mehrere Topics dieser
Art gibt, aber trotzdem einige User noch mehr fordern.  
Jetzt wär' meine Frage:
Würde es nicht Sinn machen, ein eigenes Unterforum nur über Erfahrungsberichte zu
machen?
Schliesslich ist so ein Bericht doch mit grossem Aufwand und Ausdauer verbunden. Ich finde
solche Sachen sollten nicht zwischen den sonstigen Fragen untergehen. Ausserdem wären sie
für Neueinsteiger eine ideale Anlaufstelle (und Motivationsgrund?).

Jaja, ich weiss, erster Post und schon direkt die Welt verändern wollen... 

Gruss
Odin

Subject: Re: Erfahrungsberichte
Posted by Unkreativer on Thu, 21 Sep 2006 10:00:22 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

odin_haarlos schrieb am Don, 21 September 2006 11:57Hallo, ich bin neu hier im Forum, lese
aber schon länger mit.

Zu meiner Person:
Bin 27 Jahre, Informatikstudent, habe vor 3 Tagen mit Fin begonnen und möchte eigentlich
einen Erfahrungsbericht machen. Dabei ist mir aufgefallen, dass es schon mehrere Topics dieser
Art gibt, aber trotzdem einige User noch mehr fordern.  
Jetzt wär' meine Frage:
Würde es nicht Sinn machen, ein eigenes Unterforum nur über Erfahrungsberichte zu
machen?
Schliesslich ist so ein Bericht doch mit grossem Aufwand und Ausdauer verbunden. Ich finde
solche Sachen sollten nicht zwischen den sonstigen Fragen untergehen. Ausserdem wären sie
für Neueinsteiger eine ideale Anlaufstelle (und Motivationsgrund?).

Jaja, ich weiss, erster Post und schon direkt die Welt verändern wollen... 

Gruss
Odin
Bin auch 27 und Informatiker, aus dem Grund hatte ich wohl die gleich Idee . Daher würde ich
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auch zu einem Erfahrungsberichtsammlungsdiskussionsunterforum mit ja stimmen.

Subject: Re: Erfahrungsberichte
Posted by loydd on Thu, 21 Sep 2006 10:01:52 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Hallo!

Ich finde deine Idee klasse!!!
Bin ich auch schon drauf gekommen 

Mal schaun was die Moderatoren daszu meinen!

Subject: Re: Erfahrungsberichte
Posted by marb on Thu, 21 Sep 2006 10:03:57 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

ich bin da natürlich auch schon lääängst drauf gekommen (naja eigentlich nicht)

aber bin dabei!!  

Subject: Re: Erfahrungsberichte
Posted by kaya on Thu, 21 Sep 2006 13:53:13 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

odin_haarlos schrieb am Don, 21 September 2006 11:57Hallo, ich bin neu hier im Forum, lese
aber schon länger mit.

Zu meiner Person:
Bin 27 Jahre, Informatikstudent, habe vor 3 Tagen mit Fin begonnen und möchte eigentlich
einen Erfahrungsbericht machen. Dabei ist mir aufgefallen, dass es schon mehrere Topics dieser
Art gibt, aber trotzdem einige User noch mehr fordern.  
Jetzt wär' meine Frage:
Würde es nicht Sinn machen, ein eigenes Unterforum nur über Erfahrungsberichte zu
machen?
Schliesslich ist so ein Bericht doch mit grossem Aufwand und Ausdauer verbunden. Ich finde
solche Sachen sollten nicht zwischen den sonstigen Fragen untergehen. Ausserdem wären sie
für Neueinsteiger eine ideale Anlaufstelle (und Motivationsgrund?).

Jaja, ich weiss, erster Post und schon direkt die Welt verändern wollen... 

Gruss
Odin
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ich habe da auch schon drüber nach gedacht und zwar in der form, dass wenn man auf das
entsprechende unterforum klickt, also zb "minoxidil" eine seite mit der auswahl "diskussionen" (mit
allen sonstigen threads zum thema minox) und "erfahrungsberichte" (nur erfahrungsberichte mit
minox) kommt. so bliebe es übersichtlich, denn unterforen gibt es ja jetzt schon mehr als genug
auf der startseite...
option wäre ein eigenes unterforum "erfahrungsberichte" mit erfahrungsberichten egal mit
welchem mittel behandelt wurde, muss dann halkt in der threadueberschrift stehen.

Subject: Re: Erfahrungsberichte
Posted by Karsten_G on Fri, 22 Sep 2006 13:52:14 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Bin 28 und Informatiker  
Ein Unterforum wär wahrscheinlich wirklich nicht schlecht; gute Nachschlagmöglichkeit /
Informationsquelle für die User.

Subject: Re: Erfahrungsberichte
Posted by marb on Fri, 22 Sep 2006 15:13:35 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Zitat:Bin 28 und Informatiker 

gibt es hier irgendjemand der nicht informatiker ist?!   

Subject: Re: Erfahrungsberichte
Posted by Karsten_G on Fri, 22 Sep 2006 16:49:13 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Frag ich mich auch schön langsam, nur gut dass ich meinen Job schon hab  
Aber zum eigentlichen Thema: Ein Unterforum für Erfahrungsberichte wär schon was feines.
Alle Berichte in einem Thread zusammenfassen wär auch nicht so toll und so wie bisher gehen
halt die einzelnen Berichte unter..

Subject: Re: Erfahrungsberichte
Posted by Foxi on Sat, 23 Sep 2006 18:14:03 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Hi Karsten

welche Haarfarbe hast du?
hat sich deine Haarfarbe mit Dut. verändert?
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und wie ist die Struktur deiner Haare jetzt?

meine sind Knochentrocken-und die Farbe von Dunkelblond
wechselte sich auf fast Hellblond eher schon Gelbblond!
sehen Mittlerweile alle aus als ob die absterben würden!
Nicht nur vorne sondern der Gesamte Status!

Kein Witz!

Foxi

Subject: Re: Erfahrungsberichte
Posted by Masterkey on Sat, 23 Sep 2006 19:22:29 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

lol bin auch informatiker

is ja n fluch

Subject: Re: Erfahrungsberichte
Posted by Karsten_G on Sun, 24 Sep 2006 10:59:54 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Masterkey schrieb am Sam, 23 September 2006 21:22lol bin auch informatiker

is ja n fluch

  

Subject: Re: Erfahrungsberichte
Posted by Karsten_G on Sun, 24 Sep 2006 11:02:18 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Hi Foxi,
meine Haarfarbe ist schwarz. Hat sich seit Dut eigentlich auch nix dran geändert. Da ich sie
ziemlich kurz trage kann ich zur Beschaffenheit auch wenig sagen aber strohig kommen sie mir
nicht vor. Hatte schon immer ein Problem dass sie leicht fettig aussehen, jetzt mit den ganzen
Topicals sowieso  

Subject: Re: Erfahrungsberichte
Posted by Observer on Tue, 26 Sep 2006 13:44:53 GMT
View Forum Message <> Reply to Message
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Da ja die meisten hier informatiker sind: Habt Ihr schon daran gedacht, dass zuviel
Bildschirmarbeit (Strahlung und so) den Haarausfall fördert? 

Subject: Re: Erfahrungsberichte
Posted by Unkreativer on Tue, 26 Sep 2006 13:50:03 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Observer schrieb am Die, 26 September 2006 15:44Da ja die meisten hier informatiker sind: Habt
Ihr schon daran gedacht, dass zuviel Bildschirmarbeit (Strahlung und so) den Haarausfall
fördert? 
Meinst Du Lichtstrahlung der TFTs? Die Hochfrequenzstrahlung liegt weit unter der Frequenz von
Mobiltelefonen mit weniger Leistung. 

Subject: Re: Erfahrungsberichte
Posted by Observer on Thu, 28 Sep 2006 23:57:02 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Verlass dich nicht darauf, wo die Grenzwerte liegen, die beziehen sich immer nur auf die
thermischen Wirkungen von Strahlen. Über die  nicht thermischen wird nicht gesprochen, wobei
es genug Studien gibt die diese aufzeigen. Grundsätzlich hast Du aber Recht, dass die
Strahlung bei TFTs zu vernachlässigen ist. Nur als Informatiker , weiß ich, da ich genug kenne,
dass diese sehr technikverliebt sind und insofern ihre Bude zumeist einem Hightechstudio gleicht.
Besonders tragisch ist es, wenn direkt am Schlafplatz irgendwelche PCs und dergleichen stehen.
Ich will nicht sagen, dass der Elektrosmog alleine schuld ist, sondern das er ein zusätzlicher
Trigger ist. Wer viel vor dem PC sitz, bewegt sich weniger, ernährt sich schlechter, das führt
zum Zellstress im Körper, dieser verbraucht noch mehr Vitalstoffe, Stoffwechselprozesse laufen
verlangsamt, oder anders ab und letztendlich wird man anfälliger für Elektrosmog. Es ist ein
Teufelskreislauf, und macht euch keine Illusionen, dass durch irgendwelche Haarwässerchen
der Haarausfall gestopt wird. Dazu bedarf es eines grundsätzlichen Lebenswandels  und die
Erfolge stellen sich auch nicht von jetzt auf gleich ein.  Das alles braucht Zeit. 
Noch einige Worte zu Elektrosmog, ich habe ihn am eigenen Leib gespürt, als ich noch in ner
Studentenbude lebte. Die Wände waren sehr dünn, direkt 2 Zimmer weiter gab es einen
Serverraum, nicht ganze 200m weiter eine Mobilfunkanlage und der Zugang zum Netz erfolgte
von der Uni, die auch nur einige meter entfernt war, über irgendein Satellitensystem. Immer
wenn ich dort war, war ich nach spätestens 2 bis 3 Tagen totmüde, fühlte mich krank, habe 
immer so zwischen 5 und 7 Kilo abgenommen und zeigte verstärkten  Haarausfall, und hatte
jeden Morgen das Gefühl, dass ich unter Starkstrom stehe, denn meine Haare waren immer
elektrisch geladen und ih bekam sehr oft kleine elektrische Schläge. Kurz gesagt, ich fühlte
mich wie jemand, der Strahlenkrank ist. Anfangs dachte ich es liegt am Streß, und an der
Ernährung, woraufhin ich diese umstellte, aber es kam keine Besserung. Nur wenn ich nach
Hause zu meinen Eltern fuhr wurde es schlagartig besser. Mit der Zeit begriff ich, dass es am
Elektrosmog lag, und zog nach 2 Jahren aus. Jetzt geht es mir wieder sehr gut und ich habe
keine Probleme mehr. Haarausfall habe ich in der letzten Zeit kaum noch welchen (liegt aber auch
daran, dass ich herausgefunden habe, dass es mit am Eisen liegt). Übrigens ging es nicht nur
mir so, sehr viele hatten gesundheitliche Probleme, nur die meisten akzeptierten diese und
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schoben sie auf Streß und zu lange Partys. Na ja, ich höre jetzt mal auf , aber ich werde die
Tage noch einige Links zu den Studien bezüglich E-Smog nachreichen. Aber hier ein kleiner
Vorgeschmack.

http://www.gigaherz.ch/Download/Forschung_Neuseeland.pdf

http://www.igumed.de/apell.html

http://www.gigaherz.ch/Download/report_aerzte__final.pdf

http://www.gigaherz.ch/Download/Salford-Uebersetzung.pdf 

 http://www.gigaherz.ch/Download/Nerve_Cell_Damage_in_Mammali
an_Brain_after_Exposure_to_Microwaves_from_GSM_Mobile_Phones .pdf

....................die Liste ist Superlang. Also wenn           irgendjemand wieder kommt und euch
erzählen will E-Smog ist psychisch bedingt oder nicht bewiesen, dann könnt ihr sagen, dass es
tausende (ja es sind wirklich tausende) Studien gibt, die das Gegenteil aufzeigen. Letztendlich
hört auf euren Körper, und wenn der euch zeigt , dass es ihm besser geht nach
Strahlenentzug, dann hat er Recht und nicht irgendein Futzi der von der Industrie bezahlt wird und
euch erzählen will, dass E-Smog nicht real ist.  Noch mal ganz klar um den Zusammenhang
herzustellen: Haarausfall ist ein Symptom einer längeren Dysfunktion des Organismus, der auf
Mangelernährung und Streß zurückzuführen ist. Elektrosmog verstärkt diesen Streß
zusätzlich und verbraucht noch mehr Nährstoffe. Fragt mal eure Großeltern ob Sie früher
jemanden kannten, der bereits mit 20 Haarausfall hatte, oder schaut euch alte Familienfotos an.
Sicherlich gab es den einen oder anderen, aber in der Regel war sowas unbekannt.        
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